



平野中だより

【第5号】

校訓「自主」「責任」「協力」

「勤労」「健康」

令和6年6月27日

大阪市立平野中学校

1年生 一泊移住！

6月3(火)～4日(水) 1年生が入学して初めての学年行事で、貝塚にある大阪府立少年自然の家へ行つてきました。残念ながら雨で裏山のオリエンテーリングは実施できませんでしたが、スプーンづくりで思い出のお土産ができました。夕食後は、クラス対抗の室内オリンピックで楽しく盛り上りました。

2日目は天候にも恵まれ、班で協力してカレーライスを調理しました。薪に火をつけたり、鍋でご飯を炊くなど、不慣れなため悪戦苦闘している班もありましたが、ほとんどの班がおいしいカレーをいただくことができました。1泊2日の宿泊や集団活動を通して、集団生活のマナー・ルール、友達の素晴らしい面を学びました。この経験を今後の学校生活の様々な場面で活かしてくれることと期待しています。



2年生 は大阪・関西万博に！

6月6日(金)に2年生が校外学習で大阪メトロを利用して、大阪・関西万博に行きました。予想以上の人で、予約していたパビリオンですら待ち時間が長く、他のパビリオンに回れないこともあったようです。それでも大屋根リングをみて「すごい！」と感動する生徒や、他のパビリオンを見学し、世界や未来のことについて知り・考える良い機会となりました。

当日に予定の変更などもありましたが、生徒も臨機応変な対応で、時間やマナーを守って予定通り帰校しました。



3年生は 修学旅行(岐阜)に行ってきました！

6月10日(火)～12日(木)に3年生が修学旅行(岐阜)に行ってきました。1日目は雨の中の選択体験で、マウンテンバイク以外は予定通りの体験プログラム(竹取物語・洞窟探検・カヌー＆サップ等)を実施し、その後ホテルでは学年全体レクを楽しみました。

2日目、前日からの雨で川が増水し、ラフティングがレイクラフティングに変更となりました。川のような流れがなくスリル感には欠けますが、その分安全な湖で自由にはしゃぎ、湖上でのラフティングを満喫しました。午後からはグループごとに民泊先に移動し、民泊先での農業などの体験・食事・家庭での団らん・宿泊をそれぞれが楽しみ、翌朝は民泊先の方との別れを惜しむ姿がありました。

3日目は晴天の中、高山市内班別自由散策で古い街並みを食事や買い物で楽しく過ごし、3日間大きな体調不良やけがもなく全員無事に帰校しました。実行委員を中心に、事前の計画から準備まで生徒は協力し、責任ある行動がどれ、すばらしい修学旅行となりました。

